



Communiqué de presse

Concept-cars exceptionnels, premières mondiales, MG se prépare au Festival of Speed de Goodwood

- Le séduisant **MG Cyberster Black** et le spectaculaire concept **Cyber X** en première Européenne à Goodwood
- Deux premières mondiales **MG** jeudi 10 juillet
- La **MG EX4** de retour sur la course de côte de Goodwood
- Deux expériences immersives proposées par **MG**

Courbevoie, le 25 juin 2025 – **MG se prépare pour le Festival of Speed de Goodwood 2025 en confirmant que deux concept-cars, le Cyberster Black et le Cyber X, feront leurs débuts européens du 10 au 13 juillet. MG dévoilera également deux nouveaux véhicules électriques technologiquement avancés, avec une première présentation prévue à 11h le jeudi 10 juillet.**

L'un des nouveaux modèles démontrera son accélération électrique phénoménale lors de la célèbre course de côte, aux côtés de la très populaire et rapide **MG EX4**, qui revient avec une livrée saisissante rendant hommage à la **MG Metro 6R4** et spécialement conçue pour l'événement. En plus du stand principal **MG** – qui exposera aussi le **MGS5** et le **SUV MG EHS** – une seconde zone d'expérience ludique et visuellement marquante sera proposée, mettant en avant la **MG4 XPower** haute performance.

Le fondateur du *Festival of Speed*, **Le Duc de Richmond CBE DL**, déclare :

« Après avoir célébré leur centenaire avec éclat l'an dernier, MG revient au Festival of Speed de Goodwood avec deux nouveaux modèles de série ainsi que des concept cars remarquables que nous sommes ravis d'accueillir. Avoir l'opportunité de découvrir en avant-première des designs captivants et des innovations techniques est une partie essentielle de l'expérience Goodwood, et MG a beaucoup à offrir cette année. »

Constructeur de dimension mondiale et dynamique – avec des clients dans près de 120 pays et plus de **240 000 véhicules vendus en Europe en 2024** – **MG** a choisi le *Festival of Speed* pour présenter deux concepts récemment développés, incarnant les ambitions du constructeur, son esprit d'aventure et son savoir-faire en matière de style.

Le spectaculaire **MG Cyberster**, un cabriolet électrique biplace, reviendra à Goodwood avec une teinte digne du prestigieux **Goodwood Drivers Ball**. Le **Cyberster Black** présente une peinture noire profonde et luxueuse qui sublime le roadster, associée à des touches chromées contrastantes et un habitacle entièrement noir du plus bel effet.

Le concept compact et brut **Cyber X** met en lumière le potentiel du sous-label « Cyber » et propulse **MG** dans la jungle urbaine avec un **véhicule électrique pour les citadins**, spectaculaire, audacieux et jeune. Il se distingue par ses phares escamotables et ses porte-à-faux avant et arrière extrêmement courts, accentuant une posture équilibrée, agile, et une aptitude à affronter les environnements urbains et suburbains complexes.



Imaginé par **Jozef Kaban**, vice-président du design chez **SAIC Design, Cyber X** illustre l'engagement de MG à concevoir des voitures avec du caractère et une âme à l'ère électrique, tout en explorant le potentiel créatif de la marque MG à l'aube de son deuxième siècle de production automobile. Jozef Kaban commente :

« Nous sommes impatients de présenter l'original Cyber X ainsi que l'élégant Cyberster Black. MG a une tradition de création de voitures émotionnelles et distinctives, et nous sommes animés par le fait de poursuivre cette mission tout en explorant de nouvelles directions innovantes et surprenantes. »

Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, au Cyberster entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, au cœur de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.